

Abstrak

Fathiyah Nuramaliah Tajuddin 105279105519. *Metode Dakwah Dalam Pembinaan Siswa SMA Muhammadiyah Bontomarannu Kabupaten Gowa.* Dibimbing oleh Dahlan Lama Bawa dan Aliman.

Penelitian bertujuan untuk mengetahui dan memaparkan Metode Dakwah yang digunakan dalam Pembinaan Akhlak Siswa SMA Muhammadiyah Bontomarannu Kabupaten Gowa.

Penelitian ini menggunakan metode deskriptif kualitatif yang berlokasi di Kelurahan Borongloe, Kecamatan Bontomanai, Kabupaten Gowa, Provinsi Sulawesi Selatan, Indonesia. Tepatnya di SMA Muhammadiyah Bontomarannu, Gowa. Penelitian yang berlangsung selama kurang lebih 2 bulan mulai dari Februari sampai Maret 2023. Teknik pengumpulan data menggunakan observasi, wawancara, dan dokumentasi.

Berdasarkan penelitian yang telah dilakukan di SMA Muhammadiyah Bontomarannu Kabupaten Gowa dengan hasil temuan di lapangan yaitu: Pengajar SMA Muhammadiyah Bontomarannu Kabupaten Gowa telah melakukan pembinaan kepada para siswa/siswi agar memiliki akhlak yang baik. Sebagaimana yang telah dicontohkan oleh Nabi Muhammad *Shalallahu 'alaihiwasallam* dengan melalui metode dakwahnya dan hasilnya memberikan pengaruh positif bagi siswa/siswi SMA Muhammadiyah Bontomarannu Kabupaten Gowa. Metode yang digunakan dalam pembinaan akhlak siswa SMA Muhammadiyah Bontomarannu Kabupaten Gowa ini adalah metode *al-hikmah, mau'idzatil hasanah, al-mujadalah lati hiya ahsan*. Pembinaan akhlak yang dilakukan dengan menggunakan metode-metode dakwah terhadap siswa SMA Muhammadiyah Bontomarannu Kabupaten Gowa guna untuk meningkatkan program pembinaan akhlak agar tercapainya tujuan yang diharapkan, yaitu membentuk kader Muhammadiyah yang berakhlak mulia. Faktor pendukung dan penghambat dari metode dakwah yang dilaksanakan di SMA Muhammadiyah Bontomarannu dalam pembinaan akhlak di SMA Muhammadiyah Bontomarannu tidak lepas dari peran orang tua dan guru dalam melakukan pembinaan akhlak, dan adanya kesadaran dari siswa/siswi itu sendiri.

Kata kunci: Pembinaan Akhlak, Metode Dakwah, Akhlak.